

Seguridad Democrática

Entendemos la seguridad como un valor democrático en sí mismo, como un derecho humano, como un bien público, como un requisito cardinal para el ejercicio pleno de derechos y como una fuente de recursos.

Trabajamos por la seguridad, no como un fin en si misma, sino en un medio para lograr crecimiento económico sostenido y bienestar para todos los ciudadanos. Tenemos una visión integral de seguridad que comprende la prevención, control y represión y rehabilitación. Hablamos de seguridad física, seguridad jurídica y seguridad política.

Sabemos que no hay contradicción entre seguridad y democracia. La seguridad garantiza el espacio para la discrepancia, porque sólo cuando el Estado no transige con el crimen y combate plenamente la impunidad, hay plenas garantías para ejercer la oposición y la crítica.

Los principales logros del Gobierno Uribe en cuanto a Seguridad Democrática fueron:

	2002	2010	Variación
Homicidios Totales (sin accidentes de tránsito)	28.837	15.459	-46%
Tasa Homicidios (cada 100.000 habitantes)	70	34	-51%
Homicidios Alcaldes y Ex Alcaldes	12	4	-67%
Homicidios Concejales	77	8	-90%
Homicidios Sindicalistas	99	16	-84%
Homicidios Maestros Sindicalizados	97	21	-78%
Homicidios Indígenas	197	85	-47%
Homicidios Periodistas	10	1	-90%

Secuestros	2.882	282	-90%
Secuestros Masivos (Casos y Víctimas)	176/696	0/0	-100%
Terrorismo (Casos)	1.645	471	-71%
Cultivos de Coca (hectáreas)	102.071	56.905	-44%
Incautaciones Coca (Toneladas)	95,4	156	64%
Extradiciones	26	168	546%
Alcaldes “desplazados” de sus municipios	350	0	-100%

Fuente: Ministerio de Defensa Nacional